KARATE KAMP 2023

Es la IV Edición de este Campamento de Verano en el que se reúnen karatekas de toda la Comunidad Valenciana.

LUGAR DEL CAMPAMENTO

El campamento se llevará a cabo íntegramente en La Torreta del Marqués, Benigánim. Partida la Torreta s/n (acceso por CV-611 o CV-610)

Un alojamiento perteneciente al Grupo Naturjove.

FECHAS DEL CAMPAMENTO

El campamento comenzará el 10 de Julio de 2023, llegada al lugar de 12:00 a 14:00. Y finalizará el día 15 de Julio de 2023, recogida desde las 12:00 a 14:00.

INSCRIPCIONES

La inscripción se realiza a través del formulario presente en la web <u>www.karatekamp.es</u> La fecha límite de inscripción es el 30 de Junio de 2023 o hasta agotar las plazas disponibles.

Adjunto a la inscripción se debe enviar la autorización paterna que aparece al final del documento.

PRECIO

El precio del Campamento es de 260€.

Existe una tarifa reducida de 240€ para 2 o más hermanos y para los veteranos (participantes en 2 o más ediciones anteriores)

El pago debe hacerse mediante Transferencia Bancaria a la siguiente cuenta:

ES30 2100 4142 5022 0016 2349

Con el concepto: "NOMBRE APELLIDOS KARATEKAMP2023"

Beneficiario: "KARATE KAMP"

La cancelación es gratuita hasta el día 30 de Junio de 2023. A partir del 1 de Julio se tomará todo el importe por la plaza.

NORMATIVA

Comida

No está permitido que traigan comida. Se les van a ofrecer 5 comidas diarias de una dieta variada y no necesitan comer en ningún otro momento. Además, si llevan comida, las habitaciones acaban llenas de bolsas, migas...

Medicación

Si padece alguna enfermedad crónica o se medica de forma habitual, debe traer la mediación oportuna y entregarla a los monitores con una posología y horario de toma específico para que ellos lo tengan en cuenta durante toda la semana.

DESARROLLO DEL KARATE KAMP 2023

Equipo

El campamento cuenta con un equipo de monitores que, además de practicantes y técnicos de karate, disponen de formación complementaria para las actividades de tiempo libre con menores.

Instalaciones

La Torreta del Marqués cuenta con una gran cantidad de instalaciones de las que se harán uso durante todo el campamento. El alojamiento es por habitaciones Grupales divididos en 3 bloques anexos. Hay una sala con un tatami habilitado para los entrenamientos. Dispone de piscina, comedor, zonas de descanso, naturaleza...

Actividades

Como se venía desarrollando en las ediciones anteriores, todas las actividades tienen un hilo conductor ambientado en una temática distinta para cada año, esto hace que los campistas puedan disfrutar de todo el desarrollo del campamento y día a día consigan avanzar en la aventura del IV Karate Kamp. Dentro del desarrollo de esa temática se van a realizar actividades de todo tipo: entrenamientos de karate, actividades acuáticas, gynkanas, pruebas de habilidad, juegos, retos en equipo, espectáculos...

HACER LA MALETA

Se recomienda llevar lo siguiente en la maleta:

Karategi (cómodo) Cinturón de grado Guantillas y bucal (un color)

Espinilleras (los que tengan)

Camisetas de deporte (10 unidades aproximadamente)

Camiseta de SU CLUB de karate

Camiseta del Karate Kamp 2017-2018-2019 (si participó)

Pantalón de deporte

Mudas para 7 días

Zapatillas de deporte

Pijama

Ropa de abrigo (sudadera, chaqueta, pantalón largo... por si refresca)

Chubasquero

Chanclas

Bañador

Toalla de piscina

Gafas de bucear

Crema solar

Saco de Dormir o sábanas

Bolsa de aseo (gel, champú, desodorante, cepillo de dientes...)

Toalla de ducha

Antimosquitos (pulsera, crema, spray...)

Mochila pequeña (para senderismo)

Gorra

Linterna

Cantimplora o botellín de agua

Reloj de muñeca

AUTORIZACIÓN

Confirmo que estoy informado/a de todos los aspectos del Karate Kamp y de sus actividades, requisitos, pagos y plazos.

, con DNI	, domicilio en
	, y número de
teléfono	, como padre/madre/tutor del menor
·	AUTORIZO a mi
hijo/a/tutelado a:	
Participar en el IV KARATE KAMP 2023	
Ser trasladado al Hospital o Centro de Sa	llud más cercano en caso de Emergencia
Médica.	
Constitución Española y regulado por la Ley Orgánica 1/1982 personal y familiar y a la propia imagen, y el Reglamento (UE 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que estos datos (RGPD). Autorizo a que esta entidad pueda fijar la que puedan realizarse durante las actividades del campamen tomadas y voz del menor, distribuyéndolas y comunicándolas especialmente mediante la publicación en los siguientes medinformativos de la actividad. • Informar a los padres/madres destinados a otras administraciones públicas. De conformida siguientes aspectos: Que las imágenes tomadas podrán ser ir con CIF G40604779 y domicilio en c/ Domingo Gómez 8, 460 términos y para la finalidad fijados en este documento. El des realizará cesión alguna de los mismos, salvo las comunicacion de los servicios a los que se refiere el tratamiento. La base jui ser retirado en cualquier momento, sin que ello afecto al legí conservadas por el tiempo exclusivo para dar cumplimiento a los derechos que pueda ejercitar contra el responsable, salvo expresada anteriormente será tenida en cuenta por la entida pueden ser la toma de imágenes del alumno/a. En todo caso, cualquier otro medio de captación se procederá a distorsiona su imagen con la de otros compañeros cuyos padres sí hayan cesión de su imagen. Que en cualquier momento puedo ejerc limitación y portabilidad, mediante escrito dirigido al director de mi hijo. Asimismo, tengo la posibilidad de presentar reclar el tratamiento de mis propios datos personales contemplado	derecho a la propia imagen está reconocido en el artículo 18.1 de la la de 5 de mayo, de protección del derecho al honor, a la intimidad de 1, 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de, 27 de abril de erespecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de a imagen de su hijo/a, especialmente mediante fotografías o vídeos nto. Asimismo, autorizo a la entidad a hacer uso de las imágenes s al público, siempre dentro de la mencionada finalidad, dios: • Página web de la entidad y publicaciones. • Documentos mediante el correo electrónico. • Informes, documentos o solicitudes do con lo establecido en el artículo 13 RGPD, declaro conocer los necorporadas a un fichero cuyo responsable es Club Deportivo Kyodai, 19 Valencia, que podrá tratar las mismas y hacer uso de ellas en los stinatario de estos datos será únicamente dicho responsable, quien no nes a los encargados del tratamiento que colaboren en la prestación rídica de dicho tratamiento es el propio consentimiento, el cual podrá fitmo tratamiento realizado hasta dicha fecha. Dichas imágenes serán la la finalidad para la que fueron recabadas y mientras no prescriban o norma que disponga un plazo superior. Que la no autorización da a efectos de evitar en lo posible recopilar datos del menor como a rasus rasgos diferenciadores, sobre todo cuando en la foto concurra na autorizado, en los términos aquí previstos, al uso, tratamiento y cer los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición, re de la entidad y presentado en la secretaría del mismo con mi DNI y mación ante la Agencia Española de Protección de Datos. Consiento er os en el presente documento, con la única finalidad de gestionar las se nel presente documento, con la única finalidad de gestionar las se nel presente documento, con la única finalidad de gestionar las se nel presente documento, con la única finalidad de gestionar las se nel presente documento, con la única finalidad de gestionar las se nel presente documento.

Hoja para rellenar y firmar. Mandar escaneada a info@karatekamp.es (ADJUNTAR FOTOCOPIA DNI Y SIP

El padre, madre, tutor o tutora del alumno o alumna (nombre, apellido y firma).